



Tag der Sachsen 2010:

Der sbb war am Äquator!

„Sachsen feiert am Äquator“, unter diesem Motto stand der Tag der Sachsen vom 3. bis 5. September in Oelsnitz im Erzgebirge. Wie immer war der sbb mit seinen Angeboten mit dabei.

Der beschauliche Ort im Erzgebirge hatte sich engagiert auf diesen Höhepunkt vorbereitet und wurde für sein Engagement reichlich belohnt. Über 380 000 Besucher waren in diesen drei Tagen der Einladung der Gastgeber gefolgt.

Und vielfältig wie das Geschehen im Festgebiet so war auch der Auftritt unserer Mitglieds-gewerkschaften und -verbände. Ob Holz gesägt wurde, um ein Bäumchen zu erhalten, bei der Vermessung der Körpergröße, beim Basteln, Kuh melken oder einem Sachsen-Quiz, vielfältig waren die Angebote. Besonderen Zuspruch fand eine kleine Ausstellung von nicht mehr gebrauchsfähigen Arbeitsmitteln aus Lebensmittelbetrieben, die berechtigtes Erstaunen hervorrief. Und mit welch zweifelhaftem Erfolg

auf dem Markt der Nahrungsergänzungsmittel den Menschen das Geld aus der Tasche gezogen wird, wurde eindrucksvoll präsentiert und war überaus bemerkenswert.

Darüber hinaus gab es interessante Informationsstände des sbb und der Frauenvertretung des sbb, der Seniorenvertretung sowie der Bundespolizei, die ebenso eifrig besucht wurden.

Dafür stand in diesem Jahr wiederum ein Festzelt mit einer Fläche von 200 Quadratmetern zur Verfügung. Über 60 Meter Präsentationsstände im Inneren des Zeltes sowie im Außenbereich boten sehr gute Möglichkeiten, mit Besuchern ins Gespräch zu kommen und selbst aktiv zu werden. Pünktlich zum Festbeginn stellte sich

sogar beständigeres Wetter ein und somit konnten wir uns auch in diesem Jahr über einen regen Besucherstrom freuen. Daran hatte unser zentraler Standort an der Unteren Hauptstraße in der Nähe der Medienbühnen beigetragen.

➤ Fußball-Duell

Der Höhepunkt am Freitag-nachmittag war natürlich das traditionelle Fußballspiel zwischen dem FC Landtag und FC Beamtenbund, das im „Glück-Auf“ Stadion ausgetragen wurde. Organisator Steffen Hornig (BTB) war es wiederum zu danken, dass auch in diesem Jahr alle Bedingungen für ein abwechslungsreiches und spannendes Spiel gegeben waren. Dass es am Ende nur ein knappes 5:4 für den Beamtenbund gab, lag an der gleichwertigen

Besetzung beider Mannschaften, die sich auf dem Rasen nichts schenken. Nach der Übergabe des Pokals durch sbb Vize Wolfgang Renner wurde das Aufeinandertreffen in der Vereinsgaststätte gemeinsam ausgewertet und sich bereits für den nächsten Tag der Sachsen verabredet.

Der Sonnabend und Sonntagvormittag standen erwartungsgemäß im Zeichen intensiver Gespräche mit einer großen Zahl von sächsischen Landes- und Bundespolitikern. Allen voran die Fraktionsvorsitzenden der CDU, Steffen Flath, der Linken, Dr. Andre Hahn, und der SPD, Martin Dulig. Informativ waren natürlich auch die Zusammentreffen mit den Staatsministern Prof. Georg Unland (SMF), Dr. Jürgen Martens (SMI) und Christine Clauß (SMS).

Darüber hinaus gab es Zusammentreffen mit dem Staatssekretär Dr. Michael Wilhelm (SMI) sowie vielen Abgeordneten unter anderem Wolfgang Tiefensee (SPD/MdB), Volker Bandmann (CDU), Alexander Krauß (CDU) sowie Eva Jähnigen (Bündnis 90/Die Grünen).





Widerstand gegen Kürzungen

Im Mittelpunkt der Gespräche stand erwartungsgemäß die im Entwurf des Haushaltsbegleitgesetzes zum Doppelhaushalt 2011/12 vorgesehene Streichung der jährlichen Sonderzahlungen für Beamte und

Richter. In diesem Zusammenhang wurde unser entschiedener Widerstand gegen dieses Vorhaben betont. Darüber hinaus wurde bekräftigt, dass der Sächsische Beamtenbund eine damit im Zusammenhang stehende mögliche Gleichbehandlung der Tarifbeschäftigten in Sachsen nicht hinnehmen wer-

de. Des Weiteren wurden viele aktuelle Fragen mit den Politikern erörtert, so beispielsweise Probleme, die in Zusammenhang mit der Dienstrechtsreform stehen.

Insgesamt kann festgestellt werden, dass der diesjährige Tag der Sachsen wiederum die

hohe Wertschätzung und Akzeptanz zum Ausdruck brachte, die der Sächsische Beamtenbund und seine Mitglieds-gewerkschaften und -verbände in der Öffentlichkeit genießen.

*Wolfgang Renner
Stellvertretender
Landesvorsitzender des sbb*

